



2学期もにこにこ・はきはき・どんどん！

42日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました！

この夏休みには、本校において、流山警察署主催の「夏休み交通安全教室」が開催され、60名以上の児童が参加しました。交通ルールを学んだ後、自転車の模擬コースで、安全な自転車の乗り方を教えていただいたり、運送業者の方から、「死角」「内輪差」などについて実演を交えながらわかりやすくお話を伺うことができました。また、本校4階の英語ルームを使っての「断熱改修ワークショップ」にも本校児童が参加し、断熱改修のお手伝いを行う中で、SDGsについて学ぶことができました。



今年の夏は、地域のお祭りなども再開し子どもたちが笑顔で楽しむ姿をたくさん見ることができました。子どもたちが大変お世話になり、ありがとうございました。この夏休みに子どもたちが安全に過ごすことができたのは、保護者の皆様、地域の皆様があたたかく見守ってくださったからです。本当にありがとうございました。

今日から2学期が始まり、子どもたちの元気な声が校舎に響いています。今月は秋季大運動会に向けての取り組みを中心に教育活動を行ってまいります。エアコンが入った体育館で基本練習を行うなど、熱中症への対策をしっかりと講じながら、子どもたちの学びを深めていきたいと思えます。

保護者の皆様・地域の皆様、今学期も1学期同様に、ご支援・ご協力の程よろしく願いいたします。

流山市立流山北小学校

校長 西郡 珠美

9月の行事予定

10月の行事予定

1日(金)	始業式 短縮日程11:50下校	2日(月)	振替休業
4日(月)	給食開始 避難訓練 通常日課4時間 14:00下校	3日(火)	全校朝会 スクールカウンセラー来校日
5日(火)	スクールカウンセラー来校日	4日(水)	ベルマーク・アルミ缶回収日
6日(水)	ベルマーク・アルミ缶回収日 避難訓練予備日	5日(木)	4年生彫刻刀教室
8日(金)	委員会活動(1~4年生 5時間授業) 卒業アルバム撮影 教育相談日	6日(金)	委員会活動(1~4年生 5時間授業)
9日(土)	流山市科学作品展(流山エルズ 10日まで)	9日(月・祝)	スポーツの日
12日(火)	発育測定(5年生・6年生)	12日(木)	1年生校外学習(東武動物公園)
13日(水)	6年生租税教室	13日(金)	クラブ活動(1~3年生 5時間授業) 卒業アルバム撮影 教育相談日
14日(木)	発育測定(1年生・2年生)	14日(土)	家庭教育講座
15日(金)	発育測定(3年生・4年生) クラブ活動(1~3年生 5時間授業)	18日(水)	市内小中学校音楽発表会
18日(月・祝)	敬老の日	20日(金)	授業参観・懇談会
19日(火)	スクールカウンセラー来校日	24日(火)	スクールカウンセラー来校日
20日(水)	アルミ缶回収日 発育測定(きらり・かがやき)	25日(水)	アルミ缶回収日
22日(金)	5・6年生運動会係児童打ち合わせ 15:40下校	26日(木)	小学校ミニバスケットボール大会
23日(土・祝)	秋分の日	27日(金)	小学校ミニバスケットボール大会
29日(金)	運動会前日準備 1~4年生13:20下校 5・6年生15:10下校	30日(月)	2年生町探検
30日(土)	秋季大運動会	31日(火)	3年生校外学習(房総のむら)

※9月1日現在の予定です。変更の可能性がありますのでご了承ください。

6年生校外学習 どんどん!

7月6日(木)に、6年生が国会議事堂・科学技術館に校外学習へ行ってきました。科学技術館では、様々な科学的な体験をすることができました。

国会議事堂では、実際に議場を見学するなど、国権の最高機関である、国会が開かれる場所の雰囲気を肌で感じる事ができたようです。

今回学んだことを、今後の学習にも生かしていきたいと思います。各ご家庭のご協力、本当にありがとうございました。



3年生みりん塾 はきはき!

7月3日(月)に、3年生を対象に、キックマンの方にお越しいただき、流山の名産品である、みりんについて学ぶ、みりん塾が行われました。

当日は、みりんの作り方や、流山でみりんが作られるようになった歴史などを、みりん博士から学びました。

流山市で生活をしている子どもたちが、流山の名産品であるみりんについて学ぶ、良い機会となったと思います。



断熱改修ワークショップ どんどん!

夏季休業期間中の、8月4日(金)に、流山市役所環境政策課が、本校の英語ルームを会場に、断熱改修ワークショップを行いました。

当日は、市内工務店と建築家で芸術工科大学教授竹内昌義さんのご指導により、市内外の児童とその保護者が参加して、教室の壁や天井に断熱材を入れたりしました。英語教室は最上階にあるため、夏場は日照の影響で熱くなりやすい教室です。教室の断熱効果を高めることは、快適な環境で授業ができるようになるとともに、冷暖房の過度な使用の削減が見込まれるため、エネルギーの節減といった、環境学習にもつながります。改修後は、二重サッシになったり、窓側が木目調になるなど、教室の雰囲気も変わっています。



お知らせとお願い

○運動会練習及び登下校時の熱中症対策について

天気予報等では、今後も気温が高い状況が続く予報となっております。運動会練習が7日(木)から始まります。水筒やタオルの準備のほか、「早寝、早起き、朝ごはん」等、規則正しい生活を送るなど、体調管理にもご配慮いただきますようお願いいたします。学校でも、熱中症対策を講じながら、子どもたちの安全を第一に進めてまいりたいと思います。また、登下校時につきましても、涼しい服装や帽子の着用、適切な水分補給など、各ご家庭でご指導いただきますよう、改めてお願いいたします。

○表彰おめでとうございます

第72回千葉県小・中・高校席書大会 千葉日報社賞 3名受賞

○校内夏休み作品展について

すでにお知らせしているとおり、今年度、夏休みの課題の見直しに併せまして、例年2学期に行っていました夏休み作品展につきましても、全児童が展示できる作品を作成する課題ではなくなったため、開催しないこととさせていただきます。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

○学校評価アンケートについて

7月に行いました、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。詳細につきましては、別添のデータをご覧ください。今回のアンケート結果を参考にしながら、より良い教育活動を実践できるよう努力してまいります。

下校時間について

5時間授業 14:40 6時間授業 15:40 5時間授業(木曜日)14:20 6時間授業(木曜日)15:20
9月の短縮日課 4日(月)、29日(金)

※22日(金)は運動会係児童打ち合わせのため、5・6年生の下校は15:40となります。ご理解ご協力をお願いいたします。

